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Уважаемые коллеги, дорогие друзья! 

От имени АО «Системный оператор Единой 

энергетической системы» приветствую участников и 

организаторов XIII Международной научно-

технической конференции «Электроэнергетика 

глазами молодежи». 

Это ежегодное мероприятие стало одним из 

самых ожидаемых событий для отраслевой 

молодежи и зарекомендовало себя как эффективная 

площадка для обмена опытом и идеями, общения 

молодых людей, желающих связать свою жизнь с 

энергетикой, с признанными профессионалами 

отрасли. Интерес к мероприятию среди технически одаренной молодежи 

остается стабильным на протяжении вот уже тринадцати лет, доклады год от 

года становятся все интереснее и содержательнее, растет внимание к форуму со 

стороны профильных вузов и предприятий электроэнергетической отрасли. 

В этом году на конференции представлено более 150 докладов по наиболее 

актуальным аспектам функционирования и развития электроэнергетики. Мы 

считаем важным привлекать молодежь к решению наиболее актуальных 

отраслевых задач. Их идеи могут быть взяты на вооружение профессионалами 

отрасли, а для них самих – это возможность погрузиться в специфику будущей 

профессии и подготовиться к будущим вызовам. Это и шанс развить свои 

исследовательские навыки, пообщаться с единомышленниками и завести полезные 

профессиональные знакомства, получить обратную связь и объективную оценку 

своих работ от экспертов. А для компаний отрасли это возможность выявить 

наиболее талантливых и мотивированных молодых людей для своего кадрового 

резерва.   

В этом году конференцию принимает Сибирский федеральный университет. 

Являясь одним из ведущих образовательных учреждений страны, СФУ на 

протяжении многих лет помогает решать задачу развития технического и 



 
 

инженерного образования в России, укрепления кадрового потенциала ведущих 

отраслей экономики и промышленности, в том числе энергетической. С прошлого 

года СФУ является вузом-партнером Системного оператора, и наше 

взаимодействие в рамках заключенного соглашения о сотрудничестве направлено 

на то, чтобы сделать процесс подготовки будущих энергетиков еще более 

эффективным. Я от души благодарю руководство и сотрудников университета за 

их деятельное участие в судьбе молодого поколения, неизменно конструктивный 

настрой и большую работу, проделанную в процессе подготовки к проведению 

конференции. 

Уверен, что нынешняя конференция, как и всегда, послужит поводом для 

продуктивного общения всех участников, возникновения интересных дискуссий и 

рождения новых идей. Ведь именно от вас, тех, кто сегодня представляет свой 

взгляд на ключевые проблемы энергетической отрасли, зависит будущее 

электроэнергетики. Конференция призвана дать возможность проявить себя, 

задать направление для дальнейшего самосовершенствования, раскрыть потенциал 

ее участников и в конечном счете способствовать формированию надежной смены 

молодых специалистов, которым можно будет смело доверить развитие 

энергетики завтрашнего дня. 

Желаю всем участникам конференции плодотворный работы, содержательных 

дискуссий, ярких творческих удач и дальнейших успехов в учебе, работе и научно-

исследовательской деятельности! 
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